

« Amnesty International: 50 ans de combat en affiches »



RISCLE gers

Cette exposition proposée par Amnesty - Gers a été présentée durant tout l'été 2011 au Musée Départemental de la Résistance et de la Déportation à Toulouse.

Amnesty oeuvre pour le respect, la défense et la promotion des droits humains tels qu'ils sont énoncés dans la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme de 1948.

Tout au long de son histoire, Amnesty a utilisé l'affiche pour informer et mobiliser l'opinion publique. Affichistes, graphistes, peintres ont souvent partagé les combats d'Amnesty pour rappeler que devant les violations insupportables des droits humains, le silence devient lui aussi insupportable. Ces oeuvres sont autant de cris pour rompre le silence et lutter contre l'oubli.

**A la GALERIE BLEUE du mardi 3 Janvier au vendredi 13 janvier
de 9h à 17h30 les jours de classe**

tel : 05 62 69 94 14